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1 Begrüßung

Als Protokollführer/in wird Annika Kiefer bestimmt.

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Tim Luca Lambrecht eröffnet die

Sitzung um 19:15 Uhr.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss

beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind anwesend:

Alle Mitglieder des AStA

Die folgenden Gäste sind anwesend:

Heike Müller Lucas Küntzer Frederico Thiel

2 Wahl des AStA-Vorstands

Der Wahlvorschlag umfasst Dominik Petersdorf und Martin Wimberg. Es wird der*die erste Finanz-

referent*in gewählt.

Kandidierende Dafür

Dominik Petersdorf 7

Martin Wimberg 3

Enthaltungen 0

Dominik Petersdorf nimmt die Wahl an.

Der Wahlvorschlag umfasst die Koordinationspaare Tim/Annika, Annika/Felix und Tim/Felix.
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Kandidierende Dafür

Tim/Annika 7

Annika/Felix 0

Tim/Felix 3

Enthaltungen 0

Tim und Annika nehmen die Wahl an.

3 Übergabe der Sitzungsleitung

Lucas bedankt sich beim alten AStA und den gewählten Vorstand

Lucas übergibt die Sitzungsleitung an Tim um 19:42

Lucas verlässt die Sitzung um 19:42

4 Vorstellungsrunde

Die AStA Mitglieder stellen sich vor und teilen mit welche Referate sie in der Vergangenheit betreut

haben und welche sie in dieser Amtsperiode betreuen wollen.

UnsereMitarbeiterinHeike stellt sich kurz vor und unser ehemaligesMitgliedMarkus, stellt sich kurz

vor/macht Winterurlaub)

5 Zuteilung der Referate und Zielfestlegung

Tim möchte als Ziel die Finanzen strukturieren/einfacher machen, Website repräsentativer gestal-

ten(Hochschulstrukturen erläutern und Ämter attraktiver machen) Zudem wird von ihm vorgeschla-

gen die Referate externe und interne Hopo wieder zusammenzulegen. Von Felix stimmt diesem Vor-

schlag zu, stimmt aber mit Dominik darin überein, dass Referat in diesem Fall stärker zu besetzen. Bei

der Verteilung der Referate herrscht Einigkeit.

Annika verlässt die Sitzung um 20.10

Tim schlägt vor neue Bilder für die Rederatsseiten und Gruppenbilder zu machen.

Annika tritt der Sitzung um 20:17 bei.

Jacky schlägt Bilder nur im AStA T-Shirt vor.
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6 Studentische Anliegen

Am 09.03 ist eine Sitzung mit studentischen Vertretern von Birkenfeld und Trier und Herrn Regier

von der Hochschulleitung. Annika schlägt eine Rundmail an die Studierenden vor für Themen die die

Studierenden aktuell beschäftigen und eine Verlosung von Gutscheinen unter allen Teilnehmern vor.

Der Antrag soll an das Finanzreferat gestellt werden, da er den Freibetrag nicht übersteigen wird.

Es wird bemängelt, warumVeranstaltungen in Präsenz stattfindenmüssen, bei denen auch eine Haus-

arbeitmöglichwäre.Hierzuwird erwidert, da dies imErmessen der einzelnenProfessoren liegt. Allge-

mein wird vonMartin angemerkt, dass Klausuren mit 100 Personen „altbacken “ sind und Gespräche

mit der Hochschule abgebrochen werden sollten, wenn die einzige Argumentationslogik ist, dass dies

einen nicht bezifferbaren Nachteil für die Qualität der Lehre hätte ohne benennen zu können wo der

Nachteil liegen würde.

Von Felix wird ein funktionierender „Digitaler Campus “ gefordert, der nicht nur von freiwilligen

Studierenden betreut wird sondern für den die Hochschule auch die benötigten Gelder zur Verfü-

gung stellt. ebenfalls fordert er ein funktionierendes Chatprogramm zum Austausch der Studenten

untereinander. Felix ist aktuell dabei zu prüfen, inwieweit dies über Erweiterungen der Anwendung

StudIP möglich wäre. VonMartin wird die mangelnde Qualität von Video/Audio in Vorlesungen von

den Professoren vorgebracht.

Bezüglich der Studierendenausweise teilt Tim mit, dass diese nun falls sie noch nicht erneuert wur-

den, seit 4 Tagen für Studierende die nicht in Trier sind, abgelaufen sind. Das Studierendensekretariat

stellt ein Übergangsticket für 14 Tage zur Verfügung. Hierfür muss eine Kopie des Personalausweises

mitgeschickt werden.

Tim pausiert die Sitzung um 5Minuten von 20:39

GO Antrag Top Gamesahead verschieben. Es erfolgt keine formale Gegenrede, daher ist der Antrag

angenommen.

Tim stellt einen Ausblick auf die akut anfallenden Planungsfragen und eine etwaige Klausurtagung

um die Themen konzentriert abzuarbeiten vor.

7 GamesAhead

Verschoben

8 Sonstiges

Nico call to Action: Website vorstellen, Sitemap braucht von den Referenten Rückmeldung welche

Funktionen und Inhalte sie brauchen. Tim fände es Cool wenn die Veranstaltungen Projekte auch auf
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der Seite verknüpft und vorhanden sind.

Jacky Call to Action: Gibt es Gesprächsbedarf für die Kanzlerin?

Jacky und Felix bräuchten eins wegen Fahrädern und einem Fahradshop(Blechhütte oder Seecontai-

ner)

Felix Call to Action Digitale Erstitüte neben normaler Erstitüte

Tim Luca Lambrecht schließt die Sitzung um 21:15 Uhr.
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9 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Tim Luca Lambrecht Annika Kiefer

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)
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